



4T

## Verde respalda a Ramírez en Chiapas

POR HUMBERTO VALTIERRA  
*nacional@gimm.com.mx*

En Chiapas, el senador de Morena Eduardo Ramírez Aguilar, recibió el respaldo del Partido Verde para liderar la coordinación de los comités de defensa del movimiento de la Cuarta Transformación en dicha entidad.

Este domingo fue arropado por la militancia del Partido Verde Ecologista de México, incluidos alcaldes y legisladores locales y federales como Jorge Luis Llaven Abarca, quien afirmó que se sumará al mejor proyecto.

“Yo me voy a sumar al mejor proyecto que tiene Chiapas; ahí voy a estar, con el mejor proyecto, porque vamos a salir adelante juntos, el pueblo de Chiapas ya decidió”, aseguró el diputado federal del PVEM.

Además, Llaven Abarca subrayó que el pueblo de Chiapas ya levantó la voz y convocó a los chiapanecos



Foto: Especial

Eduardo Ramírez, senador de la República, busca ser coordinador de la 4T en Chiapas.

y las chiapanecas a unirse al mejor proyecto que encabeza Eduardo Ramírez, virtual ganador de la coordinación del movimiento, al mantenerse en el primer lugar de las encuestas

“El pueblo de Chiapas ya decidió, ya alzó la voz, tenemos que decidir, tenemos que unirnos y los invito a que nos unamos al mejor proyecto, de mi amigo Eduardo Ramírez Aguilar”, enfatizó el legislador ecologista.

De esa manera, al grito de ¡gobernador, gobernador! Eduardo Ramírez suma una alianza política para impulsar su elección como coordinador de la defensa de la Cuarta Transformación.